

Die Wesenheit des Lichts begrüsst dich. Das Licht das ich bringe ist durchscheinend und doch hell. Das Licht versucht die Dunkelheit zu durchstrahlen und aufzulösen. Die Dunkelheit nur zur Seite schieben ist am Ende erfolglos, da sie ja nur verschoben wird und nicht aufgelöst. Es ist wichtig, das Bewusstsein der Dunkelheit zu bestrahlen, mit Liebe zu umhüllen, damit das Licht und die Liebe angenommen werden kann-sodass die Dunkelheit ihre Macht verliert und sich auskränzen kann. Die Macht des Lichtes ist enorm und hat auch viele Facetten. Licht ist nicht gleich Licht-aber in jeder Facette des Lichtes ist die Liebe mit eingeschlossen. Das Licht ist bestrebt in die hintersten Ecken ein zu strahlen-in jedes Bewusstsein der Menschen-damit die gesamte Erdentwicklung weiter aufsteigen kann. Das Bewusstsein der Erde verfeinert sich in dem Bestreben weiter auf zu steigen in die fünfte Dimension.

Auch die Erdbevölkerung ist auf dem Weg in die fünfte Dimension-doch dafür braucht es noch tiefere Erkenntnisse und das Bewusstsein, dass es jedem Menschen zugeordnet ist, sich in Demut und Liebe sich zu entwickeln und die Grösse des Universums an zu erkennen, damit der Weg der Leichtigkeit beschrritten werden kann. Öffnet eure Herzen-lasst den Strahl des Lichtes und der Liebe euch durchdringen. Befasst euch mit eurer Entwicklung-schränkt den Konsum der modernen Medien ein, denn diese sind nicht so positiv, wie sie vorgeben. Sie sind negativ bestrahlt und halten euch ab, euch weiter geistig zu entwickeln.

Achtet darum auf eure Entwicklung-sucht und spürt die Leichtigkeit und erbittet das göttliche Licht, damit es euch führt und euch achtsam auf eurem Weg beisteht. Seid umhüllt mit dem Heillicht und dem Liebeslicht. Danke, dass ich schreiben durfte.